

# 前週例会 (10月2日) レポート

ニコニコBOX 創立第2155回例会 19件 計 53,000円 累計 589,000円

- 池内さんにお世話になりました。北岡君
- 吉田先生にお世話になりました。関谷君
- 石橋さんにお世話になりました。関谷君
- 石浜先生にお世話になりました。川畑君
- 石橋さんにお世話になりました。吉田君
- 半井さんにお世話になりました。西山君
- 10月8日に国際ホテルでヘアカラーコレクションを開催します。野村君
- 移動例会開催。石橋君
- 昨日、三溪小学校無事キッズシェフ終了しました。木場君
- 誕生祝い。久郷君、市原君
- 早退お詫び。宮脇君、石濱君
- 柏木君、三井君
- 川畑君、蔭久君
- 森 君、熊井君

## 会長報告

- 台風17号が先週末、日本を縦断しましたが、被害などありませんでしたでしょうか？
  - 先週、会長としての動きとして石橋君の高松パブリックでの移動例会はとても有意義であったと思います。地球保全委員会の熊井委員長をはじめ、ありがとうございます。
  - 土曜日から月曜日までは毎日がロータリーで、多くの人との出会いがあり、ロータリーは素晴らしい団体だということ実感いたしました。土曜日は香川第Ⅰ分区、第Ⅱ分区の米山協議会が国際ホテルであり、米山奨学金での中国・韓国を中心とした勉学に励む人たちとの交流と発表があり、各分野で協力し合いお互いを認めながら頑張っている姿が見られました。
- 
- 
- 日曜日は会員増強地区セミナーで上野幹事、竹中君お疲れ様でした。2670地区としては会員増強を頑張ってほしいという思いが伝わってきました。
- 各会員の皆様が一人ずつ声をかけて頂ければ目標をクリアできるものと思います。また、ロータリー財団セミナーでは『未来の夢計画』という新しい3年にわたる事業を推進していく話があり、また皆さんのお知恵を拝借することになるかと思っています。そして月曜日には新世代奉仕委員会の尾崎委員長をはじめ、市原副会長、上野幹事、榎塚君、野村君、私とで木場君のライフワークのキッズシェフに三谷町にある三溪小学校へ行ってきました。とても素晴らしいプログラムでこれぞロータリーという時間を共有できました。

## 幹事報告

- 10月のロータリーレートのお知らせ…現行と変わらず1ドル=80円です。
- 2012-'13年度国際ロータリー第2670地区ガバナールエレクト事務所開設のお知らせ  
所在地 〒780-0842 高知市追手筋1-6-3 (3E)  
TEL 088-855-7775 FAX 088-855-7774  
E-mail rc2670go13-14@vesta.ocn.ne.jp URL <http://www.go2670.jpn.org>  
執務時間 10時～17時(土・日・祝祭日休み)
- 例会臨時変更のお知らせ

月 日	曜	クラブ名	例会場	→	月 日	曜	場 所	時間
10/3	水	坂出東RC	坂出グランドホテル	→	10/3	水	時間変更	18:30
10/9	火	坂出RC	ホテルニューセンチュリー坂出2F	→	10/7	日	日帰り家族旅行	9:00
10/15	月	東かがわRC	三本松ロイヤルホテル	→	10/15	月	時間変更	18:30
10/16	火	坂出RC	ホテルニューセンチュリー坂出2F	→	10/17	水	坂出グランドホテル	12:30
10/22	月	高松北RC	JRホテルクレメント高松	→	10/22	月	香川弁護士会館5階	12:30
10/23	火	当クラブ	リーガホテルゼスト高松	→	10/27	土	JRホテルクレメント高松	12:00
10/24	水	坂出東RC	坂出グランドホテル	→	10/24	水	坂出グランドホテル周辺(早朝クレーン作戦)	7:00
10/29	月	高松北RC	JRホテルクレメント高松	→	10/26	金	リーガホテルゼスト高松	18:00
10/30	火	坂出RC	ホテルニューセンチュリー坂出2F	→	10/30	火	湖南	18:30
11/5	月	高松北RC	JRホテルクレメント高松	→	11/5	月	時間変更	12:30

## 客話

- 「日本で留学の思いやり」 米山奨学生 曾 凱様  
皆様こんにちは。今は香川大学4年生です。学校で車の自動操舵の研究をしています。今年の4月から米山奨学金を利用させていただき、精神的にも経済的にも非常に助かっています。ロータリークラブの方にお世話になり、本当にありがとうございます。特に僕のカウンセラーの中村さんは家族のように接していただき感謝しています。日本に来たのは、父が車関係の仕事をしており僕も日本の車作りを勉強したかったからです。今年になり6年目になりますがいろんな人と出会い、経験し、本当にいろんな勉強になりました。日中関係の問題ですが？僕の考えとしては、お互いのコミュニケーションがなさすぎる。もっと話し合うべき！解決方法としてあの島に日本と中国の合同組織を作り一緒に資源を共有していくのはいかがでしょうか。



高松東ロータリークラブ 会長 新谷 哲夫 幹事 上野 明